

# JOURNALIST

## KUNJUNGAN KERJA KAPOLDA JABAR DALAM RANGKA SILAHTURAHMI SERTA ARAHAN KEPADA POLRES JAJARAN

Ciamis - [CIAMIS.JOURNALIST.CO.ID](http://CIAMIS.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 24, 2025 - 09:29



Dalam rangka Kunjungan Kerja (Kunker) Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M didampingi beberapa PJU (pejabat utama Polda Jabar) diantaranya Kabid Propam, Kabid Humas, Dir Samapta, Karo Log Dan Pamatwil Wilayah Hukum Polres Bogor, Kunker tersebut dalam rangka

Silaturahmi Ke Polres Bogor serta Memberikan Arahan Kepada Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro,. S.H.,.S.I.K.,.M.H, PJU, Para Kapolsek Jajaran Dan Perwakilan Bhabinkamtibmas. Kamis (23/1/2025).

Kunjungan Kapolda Jabar Di Mako Polres Bogor disambut Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro,. SH,.SIK,.MH dan PJU, turut hadir Juga Kapolsek Jajaran Polres Bogor, yang mana pada sambutan awal di sampaikan Pejabat Utama Polda Jabar yaitu Kabid Propam Polda Jabar, dilanjut Kabidhumas Polda Jabar, Dir Samapta Dan Karo Log Polda Jabar, setelah itu pemberian Petunjuk serta Arahan Kapolda Jabar kepada Kapolres Bogor, PJU dan Para Kapolsek Jajaran Res Bgr.

Kunjungan Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M bersama Pejabat Utama Polda Jabar ke Polres Bogor pun dalam rangka menggali kondisi penerapan operasional Kinerja Kepolisian yang dilakukan oleh seluruh anggota Polres Bogor dan Polsek Jajaran.

Disamping itu juga Kapolda Jabar menyampaikan Apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota bahwa dalam Pelaksanaan Tugas satu tahun kebelakang sangat memuaskan dari berbagai aspek telah membuktikan kinerjanya dengan baik dan memberikan kontribusi Pelayanan yang baik kepada masyarakat khususnya masyarakat wilayah Kabupaten Bogor, dari mulai Pilpres , Ops Ketupat Lodaya, Pilkada Serentak Gubernur, Bupati serta Walikota Dan Ops Lilin Nataru Pergantian Tahun 2024 ke Tahun 2025, Berjalan Tertib, Baik dan Lancar, Dan juga mendapatkan Apresiasi dari Stakeholder Terkait Lainnya Tingkat Provinsi dan Wilayah Daerah Jajaran Polda Jabar.

"Kepada Seluruh Personil Polres Bogor, untuk melaksanakan Tugas secara Profesional untuk terus memberikan Pelayanan Terbaik Kepada Masyarakat." kata Kapolda Jabar.

"Agar anggota menyikapi dengan baik dalam menghadapi Suatu Perkara/Permasalahan yang sedang terjadi dan Viral di Medsos, yang mana saat ini sangat menyorotti Publik di Medsos tentang Polri yang terlihat dari Komen hal Negatifnya saja, untuk itu Pihak Kepolisian harus lebih bijak dalam menggunakan Medsos." ungkapnya.

"Serta berikan Arahan Kepada Keluarga dirumah seperti istri/suami dan juga anak-anaknya untuk tidak cepat mengupload kejadian yang ada terjadi dituangkan di medsos manapun, curhataan apapun di upload ke Medsos, karena yang ada hanya akan menurunkan citra Polri, baik personil yang masih aktif berdinis maupun anggota Polri yang sudah purna akan cepat di komen negatif publik dan disoroti beritanya tersebut." katanya.

Dengan ini seluruh Personil Polri Wajib menjalani Kinerja yang terbaik bagi masyarakat luas melakukan Pelayanan Prima Dan Presisi khususnya warga masyarakat wilayah Kabupaten Bogor dalam Wilayah hukum Naungan Polres Bogor